

「薬物乱用防止教室」～たばこの害について考えよう～

21日(月)、薬剤師の森田先生をお招きして、「薬物乱用防止教室」を開催しました。この学習では、「たばこにはどんな害があるのか」、森田先生のお話を聞きました。「感情をコントロールするドーパミンに影響がでること」そのことが自分たちの成長にどんな影響があるのかなど、学びました。6年生の子どもたちは真剣に話を聞きながら学習を進めていました。一人一人が自分の体を守るために大切なことは何か、真剣に考えた1時間になりました。

森田先生、ありがとうございました。



今日の先生は、6年生 ～6年生による「特別授業」～

24日(木)、五時間目に6年生による特別授業を開催しました。感染対策に気をつけながら、6年生は1～5年生に分かれてそれぞれの教室で授業をしました。授業準備も全て6年生が・・・黒板に学習のめあてを書いたり授業の流れを示したりなど、教師顔負けの授業がスタートしました。

1年生は生活科で、「紙飛行機と風車をつくろう」です。作り方を説明しながら困っている子には分かりやすく教える姿が見られました。2年生は、「跳び箱のコツをつかもう」です。跳び方の見本を見せたり、跳べなかった子には気をつけることなど跳び方のコツを教えてくださいました。3年生は、「漢字マスターになろう」です。漢字の間違い探しや漢字集めなど、漢字が得意になるように工夫した授業が展開されました。4年生は「計算マスターになろう」です。担任の甲斐先生と100ます計算対決や筆算の仕方の説明の仕方、そして練習問題などたくさんの計算に取り組みました。5年生は、「立体感のある絵を描こう」です。素敵な見本の絵を見せてくれ、下書きの書き方、筆ペンの入れ方、陰の描き方などしっかり伝えていました。多くの教室で、タブレットを使った授業も展開していました。



- ・6年生と一緒に学習できてとても思い出になりました。陰の付け方も分かり、いつもより上手く描けました。
- ・今日は算数を教えてくれてありがとうございました。6年生のみなさんと楽しく勉強ができて本当に嬉しかったです。6年生が教えて下さって、ちょっとだけ算数が好きになりました。私も6年生みたいな優しい人になりたいです。中学校でもがんばってください。

6年生も他学年の子どもたちも笑顔あふれる1時間になりました。6年生のみなさん、授業ありがとうございました！素敵な思い出ができました。

地域での過ごし方・・・考えよう！

地域の方から、下校後や休みの日の過ごし方について「大きな声を出して遊んでいる」などお話をお聞きしました。コロナ禍の今、外で会っても、マスクをしないで遊んだり大声を出したりすることは、感染リスクが高くなります。マスクをせずに遊んでいると濃厚接触者になることもあります。コロナ対策は学校だけではありません。学校から帰ってからもコロナ対策をお願いします。

また、大きな声を出すことは、休んでいる方がいたり体調が悪い方がいたりしたら、迷惑をかける場合もあります。相手意識をもって生活できるよう学校でも指導しています。